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◇ 2014 年 8 月 19 日 第 1145 回例会 №1144 ◇ 

 

 

 

 
 
 

 

前回〔8月 5日〕例会記録 

◆来  客 

 栢本 のぞみ 様（ゲスト・㈱メディカ出版） 

 

◆会長の時間            金馬会長 

心を耕す 

 よい作物を作るには、大地を耕し、肥やさなけれ

ばなりません。 

人間を作るには、心を深く耕し磨かなければなり

ません。心の田はいくら耕しても耕し過ぎる事は有

りません。 

今の日本の社会は衣食住足りて、礼節が乱れてい

ます。もっと精神的教育を重視すべきとあります。 

職場において、仕事が人一倍出来るだけでは優れ

た人材とは言えません。その人の日常の何気ない行

動に、人格や品性が現れます。 

挨拶、返事、約束、時間厳守など、こんな当たり

前の礼儀さえ守れない様では、自分に対する信用、

信頼感は失われることを忘れてはなりません。 

周りの人への思いやりや感謝の心を育んでいか

なければ、職場や家庭も楽しい所ではないはずです。 

人には長所と短所があり、場合によっては短所が

美点になったり、長所が汚点になることもあります。 

作家の故向田邦子さんは「人間を批判したり判断

する時は欠点を先に言いなさい」と言う菊池寛さん

の言葉を強く肝に銘じていたそうです。 

「あの人はひとが良いが、だらしがない」と言うと 

 

だらしない人になってしまいますが、「だらしないが、

良い人だ」というと、良い人だと印象付けられます。

そのほうが聞く人は楽しくなります。大事なのは自

分がどれだけ良い方へ考えることが出来るか？と言

う事ではないでしょうか。 

社会的にリーダーと言われる人の中に、車からゴ

ミを平気で道に捨てたり、道義心にかけた行動をし

たりインターネット上で本音を書いたばかりに、一

生を台無しにしてしまう人が、少なくありません。 

もっと心を耕し磨く必要があると感じる昨今であり

ます。 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

◆出席報告         北村（雅）委員長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

本 日 の 例 会 

今週の歌「われら日本ロータリアンの歌」 

卓  話「困った患者とデータ改竄」 

榎谷 信彰 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回の例会（8月 30日） 

「夏の家族会」 

 

 

 

 

 

 

 

【8月 5日】 

来  客  １名 

出席会員 ２６名（内出席規定免除 ７名） 

在籍会員 ３５名（内出席規定免除 ９名） 

出 席 率 ７８．７９％ 

７月１５日のＭＵを含む出席率９３．７５％ 

関西大学ＲＡＣ例会 ８月度予定 

通常の第１例会・第２例会はありません 

８月 ９日（土）移動例会（キッズプラザ） 

１０日（日）移動例会（キッズプラザ） 

２４日（日）移動例会 



 

◆幹事報告          田中（弘）幹事 

◎本日、山本隆弘新会員の入会式を行います。所属

は親睦活動委員会です。 

◎本日、渡辺ローターアクト委員長と河野関西大学

ＲＡＣ会長が、ＲＡＣサポートシステムによる協

力のお願いとご挨拶に千里ＲＣへ、ビジターとし

て訪問していただいております。 

◎本日の理事会での協議内容を報告いたします。 

①ＦＶＰについて 

別組織をつくり、じっくり検討していく。時期も

再検討していく。 

②関西大学ＲＡＣ創立５周年について 

日時：１０月５日（日）13：00～17：30 

場所：新大阪江坂東急イン 

◎ロータリーデー実施に際し、協賛金 100,000円拠

出します。物品協賛として㈱ダイヤケミカルより

芳香剤 100個無料でご提供いただきました。 

◎次週８月１２日の例会は休会です。 

◎第１回クラブ職業奉仕委員長会議の案内 

日時：９月６日（土）9：30～12：30 

場所：薬業年金会館６０１号室 

水谷委員長よろしくお願いいたします。 

◎地区米山セミナーのご案内 

日時：９月６日（土）13：00～15：30 

場所：ＯＭＭビル １-４号室 

出席義務者：金馬会長、木元会長エレクト、田中 

 

◆８月会員お誕生日 

  10日 八橋 志夫 会員 

  13日 西村 義博 会員 

  28日 田中 茂晴 会員 

 

◆８月ご夫人お誕生日 

21日 庄瀬 敬子 様 

 

◆８月結婚記念日 

   8日 吉野 通洋 会員 

  

◆ニコニコ箱 
 延  会 員 パリ祭無事終わりました。あり

がとうございました。 

 橋 本 会 員 「夏の家族会」の登録よろしく

お願いします。 

 栢 本 会 員 皆様お久し振りです。 

 金 馬 会 員 今月もよろしくお願いします。 

本日分 28,000円 累 計 294,000円 

 

◆新会員紹介 

山本 隆弘 新会員 

 生年月日：昭和 47年 3月 30日 

 事 業 所：株式会社四葉地所 

 役  職：代表取締役 

職業分類：不動産業 

推 薦 者：飛田会員 

 

〈入会のご挨拶〉 

この度、飛田会員の推薦により、吹田江坂ロータ

リークラブに入会を許された山本隆弘と申します。

年齢は 42歳です。会社は大阪市福島区で不動産業を

メインに営業しております。 

先日体験例会に出席させて頂き厳粛なうちにも

和やかな雰囲気を体験させて頂きました。田中様や

金馬様のお話の中で職業奉仕のお話をお聞きし大変

感動を致しました。 

趣味は映画観賞と読書です。学生時代に四天王寺

学園の聖徳太子の教えの基に学びましたが、好きな

言葉は「和を以って尊しとなす」です。 

諸先輩方のお話しやロータリークラブの活動を

拝聴拝見させて頂き、活動に参加させて頂ける事に

大きな喜びを感じています。 

これから、色々な経験や活動をさせて頂く中で自

分自身の研磨をし、社会に貢献していける様に努力

していければと思います。今後とも末永くご指導ご

鞭撻の程、よろしくお願い致します。有難うござい

ました。 

 

◆ローターアクト委員会 

代理：成松奉仕活動委員長 

８月は関大ＲＡＣの例会は関西大学では開催さ

れませんので、間違って訪問をされないようにして

下さい。８月９日（土）１０日（日）のキッズプラ

ザで開催のロータリーデーが関大ＲＡＣの移動例会

となりますので、そちらにお越しください。 

 



 

◆ご挨拶  キッズプラザ大阪 

企画運営グループ 吉村 幸子 様 

代理：栢本のぞみ 様 

この度のご協賛について、心から御礼を申し上げ

ますとともに、関西大学ローターアクトクラブの皆

様と、当館との子どもたちとのご交流の場をご検討

頂き、大変有難く思っています。 

ご協賛頂きました夏の企画展「コドモオリンピア

～きみのからだは驚くほど素晴らしい～」は、自分

の体に自信を持ち、体を楽しく動かすこと、そして

体の仕組みや働きについて学ぶ理科教育の視点も取

り入れた内容です。 

例年、夏休み３週間程で 7万人の方に来場頂いて

おりすが、今年度はより増して 10万人を目指して、

弊館としても力の入れた事業です。 

キッズプラザ大阪は先月、開館 18 年目を迎えま

した。日本初の子どものための博物館として、年間

42 万人にお越し頂いています。今後は民間企業様、

団体様とも連携、ご賛同頂きながら自立した公的施

設として、より努力をしてまいりたいと思います。 

お力添えのほど、何卒よろしくお願い申しあげます。 

夏の企画展期間中、ご家族皆様のご来場を心より

お待ち申し上げております。 

また、多くのお子さまへもご周知いただけました

ら幸いです。 

最後に、吹田江坂ロータリークラブ会長金馬様、

幹事田中様はじめ、皆様にご尽力、ご配慮、ご協力

いただけますこと、心よりお礼申し上げます。 

また、その結果をお返しさせて頂けますように、

最大限努力致します。 

何卒よろしくお願い申しあげます。 

 

     

 

「会員増強について」 

田中 茂晴 広報委員長 

６月１４日（土）大阪ＹＭＣＡにて会員増強セミ

ナーが開催されました。 

（１）クラブの活性化のための会員増強である。若

い会員を増やし、常にクラブを活性化させましょう。 

若手にはクラブの重要な役職につかせる。単純に入

れればいいのではなく、品格のある人、ロータリー

クラブにふさわしい人を入れる。 

（２）会員の多様性が重要である。女性会員の増強

（世界 17.7％、日本 5.0％）、外国人、地区外の人

等推薦する。増強は職業分類が根底になければなら

ない。 

（３）ロータリーの目的の本質は、奉仕の理想を実

践し拡めることである。ロータリーの本質を知らず

に退会する人が多い。会員研修等でロータリーのす

ばらしさを分かってもらう（ダイヤモンドの原石を

いかに磨くか）。 

（４）３０歳未満の会員の会費は免除又は減額して

はどうでしょう。 

（５）会費の大幅な値下げ。例会の場所、時間の変

更（ホテル→集会所、昼→早朝や 14：30～15：30

にすると食事がいらない） 

（６）元会員や亡くなった会員の奥様へのアプロー

チ 

（７）問題点としてフェローシップの欠如、クラブ

例会の魅力の低下、プロジェクトに興味を感じない、

会費、経費がかかりすぎる。 

 

『会員増強のあの手この手』 

①大阪フレンドＲＣ（増強に成功したクラブ） 

３年前は１５名程度であったが、現在は２８名。

目標は大きく５０名とされた。会長が旗を振らない

と増強は無理。会長は３６５日増強に駆けずり回っ

た。又、若い人を重点にした。 

②東大阪東ＲＣ（退会者ゼロの秘訣） 

過去１０年間の退会者５０名の退会理由を調査

した結果として考えられるもの。 

・会員の死亡、老齢化、病気等 

１１名（２２％） 

・事業不振、合併や代表者の交代等  

１１名（２２％） 

・入会したがクラブに馴染めなかったもの 

１５名（３０％） 

・その他様々な理由が重複して退会したもの  

１３名（２６％） 

いずれにせよ退会を考える会員は、クラブの中で

自分の立場や重要性に疑問を感じているものと思わ

れる。すべての会員の心遣いが必要と思われる。 

③大阪みおつくしＲＣ（ユニークなクラブ） 

発足して間もないクラブです。３０代～５０代が

中心で女性会員が多い。例会場はリーガロイヤルの

隣にあるサロン。例会時間は 14：30～15：30、１，

０００円のケーキセットのティータイム。会費１２

万円、入会金８万円、事務経費無し。新入会員から

新しい会員を紹介してもらう（増強は増強を呼ぶ）。

退会防止として新入会員のケアは紹介者がメインで

やっている。又新人と一緒にメークアップしている

（予算化している）。 

クラブフォーラム 

《今回担当：吉 野 通 洋》 


